
Mi experiencia en Eafit. 

 

El 22 de Noviembre del 2012 fue uno de los días más felices de mi vida, no tengo con que 

comparar el sentimiento de alegría, nostalgia y agradecimiento que sentí ese dia cuando la 

presentadora  leyó mi nombre entre 13 los ganadores de una beca en Eafit. Es inexplicable 

expresar lo que se siente, solo puedo decir que llorar de alegría es inevitable. 

Mi beca es Aportes de Empleados Eafit. Para mi es la mejor becas de todas, además es hermoso, 

conmovedor y ejemplar, saber que todos los empleados de la universidad aportan un granito de 

arena para transformar vidas, cumplir sueños y  aportarle a la solución de las problemáticas del 

país. 

Actualmente me encuentro en el 5 semestre de Contaduría Pública. Los meses que llevo 

trascurrido en la universidad se han convertido en una experiencia gratificante y de alto valor 

agregado para mi formación profesional y personal. El hecho de conocer nuevos amigos, 

compañeros, vivir nuevas experiencias, encontrarse con docentes de tan alta calidad que 

compartir sus conocimientos y vivencias, no tiene precio. Además es relevante mencionar que el 

Rector y un grupo de personas siempre están ahí pendiente de nosotros los becados, yo diría que 

nos consienten mucho, me siento como en casa. 

En la universidad siempre ha existido el respecto por la diversidad; nunca que me sentido 

discriminado por ser becado, por lo contrario, el bueno trato es evidente. 

Gracias a la universidad y a mis compañeros de carrera actualmente soy una de las Representante 

Estudiantil de Contaduría Pública. En realidad la experiencia como Representa es tan satisfactorio 

por el hecho de que puedo hacer algo en pro de mis compañeros y de la universidad. 

 De igual manera soy monitora Administrativa en el Departamento de Contaduría Pública, esta 

actividad me ha permitido al igual que ser representante estudiantil, aprender nuevas cosas y ser 

mejor persona. Como monitora en Contaduría he notado que el departamento es muy unido, 

creativo y acogedor, parecemos una  gran familia. 

No cambiaría por nada las experiencias que he vivido en Eafit y sobre todo en Contaduría Publica. 

 

  


